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皆様お変わりなくお元気でお過ごしでしょうか？最近はコロナと

いう言葉を何度も聞いて過ごす日々ですが、待ちに待った長岡総会

も無事開催され、久しぶりに皆様とアイボ－ル出来とても楽しい時

を、過ごすことが出来ました。２エリアでは、長い間出来なかったエ

リアミ－ティングを兼ね、11 月 13 日(日）にＪＡ１ＹＷＭ 開局 60

周年記念、愛知県豊田市からの運用を 2 エリアメンバ－局参加で楽

しくおこないました。これからも少しずつでも活動できればと、思っ

ております。          

２ エ リ ア 報 告 


